



# Accidente pone en la mira a transitada intersección

Vecinos alzan la voz sobre el peligro en Av. San Ignacio de Loyola con Padre Luis Gallardo.

Redacción  
La Estrella

El accidente ocurrido en la intersección de las avenidas San Ignacio de Loyola y Luis Gallardo —donde una conductora perdió la vida tras colisionar con una unidad del Cuerpo de Bomberos— ha generado preocupación entre vecinos del sector sur alto de Arica, quienes insisten en que se trata de un cruce peligroso y mal regulado.

## LOS VECINOS

Cabe recordar que hasta el lugar concurrió el pasado lunes personal de la SIAT de Carabineros, que quedó a cargo de investigar las circunstancias del hecho. Según testimonios recabados en el sitio, los residentes vienen alertando desde hace tiempo sobre los riesgos en ese punto, marcado por la alta velocidad, falta de visibilidad y, en ocasiones,



EL ESTADO DEL ASFALTO Y DEL BANDEJÓN SON OBJETO DE CRÍTICA.

08:00

horas aproximadamente del lunes fue el accidente, lo que deja en evidencia la necesidad de mayor control policial.

fallas en la semaforización.

“Esta carretera, aparte de que está horrible, es de las más peligrosas. Hay veces en que los vehículos no dan paso y uno tiene que cruzar mirando para todos lados, rezando que no venga nadie. Y ahora hay más autos, más jóvenes manejando, y varios andan con el celular en la mano”, relató Gladys, residente del sector.

tor.

La esquina, además, se ubica a pocos metros de un establecimiento educacional, lo que, a juicio de los vecinos, agrava el peligro. “Esta esquina no es segura. Por acá transitan muchos niños y jóvenes. Yo vi el choque y hace unas semanas hubo otro. Dicen que a veces se apagan las luces y el semáforo deja de funcionar”, comentó Tania, quien vive frente al colegio.

Desde el Cuerpo de Bomberos de Arica informaron, mediante un comunicado, que la unidad involucrada se desplazaba hacia una emergencia al momento del accidente. “Desde el primer momento entregamos asistencia a las

personas involucradas, tanto civiles como a nuestros propios voluntarios. Nuestra institución cumple con todas las normativas de tránsito exigidas y colaborará plenamente con la investigación”, expresaron. Asimismo, lamentaron los comentarios “irresponsables” que han circulado en redes sociales respecto al hecho.

A raíz del accidente, vecinas y vecinos han reiterado el llamado a mejorar la regulación del tránsito en esa intersección, aumentar la fiscalización y avanzar en soluciones que den mayor seguridad peatonal. “Cada día esto está peor”, aseguran esperando una solución.